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 1 YOLANDE TEASDALE, s.o./o.c.r. STÉNO MMM S.E.N.C. 

SÉANCE DU 14 JUIN 2016 
SÉANCE DE LA SOIRÉE 

MOT DU PRÉSIDENT 
 
 5 
M. LOUIS-GILLES FRANCOEUR, président: 
 
 Mesdames et messieurs, si vous voulez bien prendre vos places, nous allons 
recommencer l’audience. 
 10 
 Alors, bienvenue à cette reprise de l’audience, c’est une troisième séance. Alors, je vous 
annonce que la commission va faire une évaluation à la pause-café de la pertinence de 
poursuivre ou non demain l’audience. Nous avons quand même un bon nombre de questions 
encore en réserve. Il y a des questions aussi du public, donc il faut gérer ça et on va prendre 
notre décision finale à la pause-café, puis on vous l’annoncera évidemment dès le retour. 15 
 
 Alors, j’annonce aussi l’ouverture du registre pour ce soir, s’il y a des gens qui veulent 
s’inscrire, et je vous annonce aussi que, au moment où je déclencherai la pause-café, 
normalement, ça sera la fermeture du registre. Donc, vous avez d’ici la pause-café de 21 h pour 
vous inscrire et vous réinscrire, le cas échéant. 20 
 
 Alors, avant de laisser la parole aux participants ou d’amorcer notre bloc de questions, je 
voudrais demander aux parties s’il y a des réponses à nous fournir. Je commencerai par le 
promoteur, est-ce qu’il y avait des choses en suspens de votre côté, Monsieur St-Pierre? 
 25 
M. DAVID ST-PIERRE :  
 
 Oui, Monsieur le président, il y avait au niveau sismique. 
 
LE PRÉSIDENT :  30 
 
 Oui. 
 
M. DAVID ST-PIERRE :  
 35 
  Donc, je devais vous revenir. Après vérification, comme je vous avais mentionné, les 
études sismiques spécifiques ont eu lieu. Le rapport est en cours présentement de rédaction. 
Donc, on devrait avoir le rapport d’ici à la fin du mois de juin. 
 
 40 


